

Adeline JOUET

Miss Bretagne 2014

Marraine du tournoi International de **Guerlédan 2015**



Je suis particulièrement heureuse et fière d'avoir été sollicitée pour être la marraine de l'édition 2015 du Tournoi International de Guerlédan.

En tant que Miss Bretagne, j'ai participé, en deux dates, au tirage au sort des groupes pour les 144 équipes retenues. Ainsi, j'ai orienté la destinée du tournoi sur ces deux journées au cœur de la Bretagne, entre Trébehan & Côtes d'Armor. Maintenant, à travers toutes ces rencontres je vous souhaite de prendre du plaisir parmi nous en participant votre passion.

Je compte sur vous également lors de ce grand rendez-vous de football pour nous faire partager votre amour du jeu. Je souhaite à tous ses participants, joueurs, arbitres, éducateurs, dirigeants, spectateurs, organisateurs, un excellent tournoi !

Adeline Jouet

